



2024 “Año de la Defensa de la Vida,  
la Libertad y la Propiedad”

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación*

### **RESUELVE:**

Expresar el más enérgico repudio y rechazo a las declaraciones del Presidente de España, Don Pedro Sánchez y parte de su gabinete, contra el Presidente de la Nación, Dr. Javier Milei, tras su visita al país ibérico, como parte de una victimización y sobreactuación con fines electoralista del partidario socialista, que han puesto a países hermanos en una tensión diplomático sin precedentes.



2024 “Año de la Defensa de la Vida,  
la Libertad y la Propiedad”

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En estos últimos tiempos y con la asunción del Dr. Javier Milei a la presidencia, se han suscitado declaraciones desde el Gobierno de España, en contra de la nueva gestión, sino que de mayor gravedad hacia la persona del presidente de todos los argentinos.

Debemos recordar que hace dos semanas el ministro de Transportes de España, Don Óscar Puente, compartió ante una platea de estudiantes que había visto a Javier Milei en una entrevista televisiva en la que había consumido “sustancias”.

Los agravios y descalificaciones al Presidente de la Nación siguieron cuando calificaron a su Gobierno como «el del odio, del negacionismo, ultraderechista o antidemocrático» o se le tildó de ser un «atentado contra la democracia».

Estos ataques, son de una extrema gravedad que van dirigidos no solo a la persona del Javier Milei, sino a la magistratura que ostenta y nos presenta como país.

El apoyo explícito del presidente Pedro Sánchez a Sergio Massa durante la campaña para las elecciones de octubre del año pasado ya presagiaba que las relaciones con la coalición de izquierdas que lidera el Sr. Sánchez no serían las más amistosas. Y fue así que las constantes declaraciones de funcionarios y miembros del partido PSOE Unidas Podemos, fueron escalando.

Esto se debe, exclusivamente a un sesgado ideológico, del partido Socialista que gobierna en el país ibérico, contra el partido de Gobierno de La Libertad Avanza, es así que la presencia del Presidente Milei, en la cumbre en Madrid de "Europa Viva 24", del partido político español Vox, que tuvo la presencia de distintos líderes internacionales como Giorgia Meloni y Viktor Orbán. La primera ministra de Italia, Giorgia Meloni y su homólogo de Hungría, Viktor Orbán, la diputada de la Asamblea Nacional de Francia, Marine Le Pen y referentes políticos liberales de países como Israel, Polonia, Francia, Portugal o Chile entre otros, exacerbó los ánimos del Presidente Sánchez.

Es así, que el Presidente Sánchez hizo referencia a la presencia de Javier Milei en Madrid. Lo hizo en un acto de campaña en Barcelona de cara a las elecciones europeas del 9 de junio. El líder socialista dijo en referencia a la Convención "Europa Viva 24": "¿Sabés por qué ha elegido la nacional ultraderechista a Madrid para reunirse este domingo? Porque presentamos como sociedad, no como Gobierno, todo lo que ellos detestan y odian". "La

internacional ultraderechista se reúne hoy en España con Abascal y Milei a la cabeza. Y lo hacen aquí porque España representa lo que ellos odian: feminismo, justicia social, dignidad laboral, Estado del bienestar y democracia.”.

Por otra parte, anteriormente la Ministra de Ciencia Diana Morant lo acusó de "negacionista que atenta contra la democracia". En esa línea se expresó la vicepresidenta segunda de España, Yolanda Díaz, quien dijo que el líder libertario es "un generador de odio".

Pero esto no termino ahí, sino que en un acto de victimización y en una sobre actuación con fines electoralista por parte del partidario Socialista, de cara a las elecciones del 9 de junio han puesto a nuestros países hermanos en una tensión diplomático sin sentido.

Llegaron entonces los pedidos de disculpas públicas del ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, al Dr. Milei por sus dichos en el acto de Vox, a lo que se sumó Sánchez con duro en sus comentarios y reiteró el pedido de su gobierno de disculpas públicas por parte de su par argentino, tras los dichos del Presidente.

Posteriormente el ministro transmitió personalmente al embajador de Argentina en Madrid, Roberto Bosch, la "exigencia" de una "rectificación pública" por las palabras del presidente.

Por parte del nuestro Gobierno, el portavoz, Manuel Adorni, manifestó y dejó claramente la postura del Gobierno Nacional al manifestar que "Es un tema que no tiene que afectar las relaciones entre los pueblos. No creo que en materia de diplomacia haya ningún problema aquí". "lo ocurrido tenga nada que ver con las relaciones diplomáticas". "El gobierno argentino insta a que los funcionarios del Reino de España pidan disculpas por los agravios que se le endilgaron al presidente Javier Milei, entre ellos el de consumir sustancias, el ser un gobierno del odio, el de ser un ejemplo de negacionismo y el de atentar contra la democracia. Si el Presidente y los funcionarios del Reino de España se quieren hacer cargo de las críticas que el presidente Milei vertió hacia el socialismo y la corrupción no es un problema de nuestra República".

Además, agrego, que no se entiende «el motivo del resquemor» mostrado el domingo por el ministro de Exteriores español, José Manuel Albares, en relación a las palabras de Milei, y que, con ello, «se pongan en tensión» las relaciones diplomáticas que mantienen España y Argentina», Milei no se refirió "a nadie en particular" e insta a España a disculparse por sus "agravios", en la ruda de presa del día lunes 20 de mayo de 2024.

El gobernó socialista de Sánchez, no ha pedido disculpas ante los agravios propinados al presidente, sino que ha llevado esta instancia a un plano de conflicto y agresión que ya no es así la persona de Milei sino a daña relacione de pueblos hermanos, en una escalada sin sentido.

Tomando acciones que lejos están de las buenas practicas del derecho internacional, al anunciar en conferencia de prensa del día de la fecha, por parte de ministro de Asuntos Exteriores español, José Manuel Albares, quien confirmó la decisión del gobierno de Pedro Sánchez de retirar de forma definitiva a la embajadora en Buenos Aires, María Jesús Alonso, hecho de extrema gravedad para la relación de dos países como una historia común de las de 500 años, sin un fundamento valido más allá de la victimización y el uso electoralista de los dichos de Milei.

Es por todo lo expuesto, es que les solicito a mis pares el acompañamiento del presente Proyecto de Resolución, repudio a las declaraciones y acciones del Gobierno Socialista de Pedro Sánchez.

*Juliana Santillán Juárez Brahm*  
*Diputada de la Nación*